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1 Begrüßung und Beschlussfähigkeit
Nach der Begrüßung wird mit 20 anwesenden gewählten Mitgliedern die Beschlussfähigkeit festgestellt.

2 Tagesordnung
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen.

3 Berichte
• Bericht Präsidium: Marie-Theres Dammann berichtet: Der Runde Tisch hat stattgefunden. Dort

wurde unter anderem besprochen, wie die Universität den ukrainischen Flüchtlingen helfen kann.
Der aktuelle Stand der Mensa ist folgendermaßen: Ein Zelt soll kommen. Außerdem ist es vielleicht
möglich, die Mängel innerhalb von zwei Monaten zu beseitigen, während dieser Zeit müsste die Men-
sa jedoch geschlossen werden. Weiter wurden über die Probleme bei der Wohnungssuche gesprochen,
die Probleme sind der Stadt bekannt, bisher bahnt sich jedoch keine wirkliche Verbesserung der
Situation an. Weiter wurde über die Vorteile der Stiftungsuni gesprochen.

• Bericht Gremienkoordination: Es gibt nichts zu berichten.

• Bericht AStA: Florian Marwitz berichtet: In der kommenden Zeit sind einige Veranstaltungen
geplant. Der Wissenschaftsempfang der Landesregierung hat stattgefunden. In der Covid AG wurde
besprochen, dass im Wesentlichen keine verbindlichen Regeln mehr gelten, aber Empfehlungen
weiter ausgesprochen werden. Eine dieser ist der Appell, weiter Masken zu tragen. Bald sollen
Gespräche mit Politik über die Wohnungsprobleme stattfinden. Außer berichtet Florian Marwitz
vom Stand der Planung für die Vorwoche 2022: Bisher gibt es keine Planung, da sich noch kein
Orgateam gebildet hat. Sollte sich niemand finden, so wird auch keine Vorwoche in diesem Jahr
stattfinden. In diesem Kontext richtet er einen Appell an alle Anwesenden, sich zu überlegen, zu
helfen.

• Berichte der Fachschaften:
ANT: Die erste Sitzung dieses Semesters findet erst am Tag nach der StuPa-Sitzung statt.
MaIn: Die Fachschaft möchte parallel zu den Werbeanstrengungen der Universität Werbung auf Instagram zu den
Studiengängen machen. Es sind einige Veranstaltungen geplant, unter anderem Prof’s Profession, Chillen & Grillen,
das Mathe-Lernwochenende, der Heliprof, die Ersti-Hütte, Wüffel. Weiterhin wurden Fachschaftsinterna besprochen.
MuG: Die erste Sitzung dieses Semesters findet erst nächste Woche statt. Es ist jedoch schon klar, dass der Inter-
professionelle Tag wieder stattfinden soll.
Psy: Dieses Semester hat noch keine Sitzung stattgefunden. Aufgrund der neuen Studiengangsordnung ist ein Infoa-
bend geplant. Außerdem soll ein Sommerfest nach dem COAL stattfinden.

• Berichte der StuPa-Ausschüsse
Aufwandsentschädigung: Es gibt nichts zu berichten oder es ist niemand anwesend.
Satzungen: Es gibt nichts zu berichten.
Wahlen: Der Antrag, der später abgestimmt werden soll, wird aktualisiert, mit neuen Daten für die Angebote.
Innovationen: Es wurden einige Ideen mit der Universität besprochen, die alle aus der Perspektive nicht umsetzbar
sind bzw. wo die Universität dagegen ist. Daher wurden neue Ideen gesammelt, unter anderem eine sogenannte
„Leihothek”, in der man Objekte wie z.B. ein Racclette ausleihen können soll.
Mentale Gesundheit Studierender: Es wird die Idee eines Semesterkalenders vorgestellt, mit unispezifischen
Informationen, Hilfen etc., sowie die Idee für einen Uni-Newsletter.

• Berichte universitäre Gremien
Senat: Das Wahlverfahren für den Vizepräsidenten der Medizin steht aus.

Ruben Meyer betritt die Sitzung um 19:05.

SAM: Es gibt nichts zu berichten oder es ist niemand anwesend.
SA MINT: Die Vergabe des Walter-Dosch-Lehrpreis wurde neu konzipiert. In dem neuen Verfahren werden die
Studenten noch stärker in die Entscheidung einbezogen.
SA Lehre: Es gibt nichts zu berichten oder es ist niemand anwesend.
Stiftungsrat: Es gibt nichts zu berichten oder es ist niemand anwesend.
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4 COAL Mitgliederaquise
Marieke stellt die verschiedenen Schichten bzw. Aufgaben für die Helfer vor, die man machen kann, wenn
man mithelfen möchte.
Antrag an die GO: Der TO-Punkt „Solidarität mit der Ukraine - Studentisches Forum” soll vorgezogen
werden. Es gibt keine Gegenrede.

5 Solidarität mit der Ukraine - Studentisches Forum
Für diesen TO-Punkt wird auf Englisch gewechselt. Tamara Burkhanova ist eine Studentin an der TH,
die aus der Ukraine stammt. Sie dankt dem StuPa für die Zeit für dieses wichtige Thema. Sie erzählt von
der Schwere der aktuellen Geschehnisse in der Ukraine aufgrund des russischen Angriffskrieges gegen das
Land. Einen Fokus legt sie auch auf die ukrainischen Studenten, die nun nicht mehr studieren können.
Daher spricht sie ein Appell aus, dass wir der Regierung und Olaf Scholz Druck machen müssen, mehr
zu helfen, unter anderem mit mehr Waffen und einem Importstopp von russischem Gas u.Ä. Dabei soll
die Priorität darauf liegen, so vielen Menschen wie möglich vor der russischen Aggression zu helfen und
den Krieg zu beenden.
Auf diesen längeren Appell folgt ein Überblick über verschiedene Projekte, wo man sich engagieren kann
im Kontext der Ukraine Krise, welche von verschiedenen Gästen vorgestellt werden. Die „Ukraine-Couch”,
angelehnt an die Ersti-Couch, soll ukrainischen Flüchtlingen eine Unterkunft vermitteln.
Rock Your Life Lübeck erweitert ihr Mentoring-Programm auf Flüchtlinge zwischen 10 und 18 Jahren.
Dieses soll für etwa ein Jahr laufen. Olena spricht über ihre Organisation, die primär in Hamburg tätig
ist, namens Feine Ukraine. Sie organisieren, unter anderem, Demonstrationen / andere Veranstaltun-
gen, sowohl Online, als auch in Präsenz. Das Ziel ist es, das Thema präsent in der öffentlichen Debatte
zu behalten. Helfen kann man durch Weiterverteilung der Informationen, eigene Demos in Lübeck or-
ganisieren u.Ä. Es wird kurz diskutiert, inwiefern wir direkten Kontakt zur Landesregierung und zur
Bundesregierung herstellen können.
Antrag an die GO: Der TO-Punkt „Austauschrunde Mentale Gesundheit Studierender” soll vorgezogen
werden. Es gibt keine Gegenrede.

6 Anträge
6.1 Fristgerechte Anträge
6.1.1 Austauschrunde Mentale Gesundheit Studierender

Es ist eine Austauschrunde für alle, die sich für Mentale Gesundheit Studierender einsetzen wollen,
geplant, damit eine bessere Vernetzung stattfinden kann.
Nach kurzer Diskussion über die Formalien wird der Antrag geändert von einer Kostenübernahme zu
einer Veranstaltungsübernahme.

Abstimmung
Soll dem Antrag über Veranstaltungsübernahme

in Höhe von 250€ für die Austauschrunde
Mentale Gesundheit Studierender zugestimmt

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
20 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

Pause von 20:15 bis 20:35 Uhr.

Nina Stüven verlässt die Sitzung um 20:15.

Friederike Stiller verlässt die Sitzung um 20:15.
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6.1.2 Teilnahme am „European Regional Meeting” der International Federation of Medical
Students Association

Emily Troche möchte an dem European Regional Meeting der International Federation of Medical Stu-
dents Association teilnehmen, unter anderem um Lübeck zu vertreten. Daher möchte sie eine Kosten-
übernahme von 250€ beantragen. Weiteres Geld möchte sie auch von der FS MuG beantragen.
Es folgt eine Diskussion über die Details. Es wird gefragt, ob es andere mögliche Geldtöpfe gibt, die bean-
tragt werden können. Außerdem wird diskutiert, inwiefern die Studierendenschaft davon profitiert, wobei
in der Diskussion die Meinung, dass die Vorteile nicht umfangreich und allgemein genug sind, überwiegt.
Auch wird die Fahrtkostenverordnung Teil der Diskussion, da diese es nicht vorsieht, Flugkosten zu über-
nehmen. Zudem ist die Erstattungshöhe durch diese gedeckelt. Das StuPa kann aber auch höhere Beträge
abstimmen. gedeckelt. Auf die Diskussion folgend wird der Antrag angepasst und es wird vorgeschlagen,
die zwei Aspekte des Antrages, also die Reisekosten und Teilnahmegebühren separat abzustimmen.

Abstimmung
Sollen die Reisekosten mit 150€ übernommen

werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
0 13 5

Das Studierendenparlament ist somit dagegen.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

Abstimmung
Soll die Teilnahme mit 250€ übernommen

werden unter Auflage, dass nach dem Meeting
ein Workshop stattfindet, der die Vermittelten

Informationen, die für uns hier in Lübeck
allgemein interessant sind, weitergibt?

Dafür Dagegen Enthaltung
5 8 5

Das Studierendenparlament ist somit dagegen.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

6.1.3 BvMB Mitgliederversammlung Lübeck

Die Details des Antrages werden diskutiert.

Abstimmung
Das Studierendenparlament beschließt, die

Veranstaltungsversicherung für die Veranstaltung
„1. Sommer Mitgliederversammlung des

Bundesvertretung der Medizinstudierenden in
Deutschland e.V. (bvmd)” vom 29. April bis 1.

Mai 2022 an der Universität zu Lübeck zu
übernehmen, darüber hinaus jedoch für keine

Haftungsfälle einzustehen
Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

Antrag an die GO: Das Thema „Erstihütte” soll als TO-Punkt der Tagesordnung hinzugefügt werden.
Es gibt keine Gegenrede.

6.1.4 Inklusionswoche

Es wird der Plan für die Inklusionswoche vorgestellt.
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Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme

für die Inklusionswoche in Höhe von 7500€
stattgegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
18 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6.1.5 Queere Thementage SoSe22

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme

für die Queeren Thementage in Höhe von
3994,50€ stattgegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 3 nicht abgegebene Stimmen.

6.1.6 Wahlfinanzierung

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Kostenübernahme für die

Wahlfinanzierung in Höhe von 5500€
stattgegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

6.2 Nicht-fristgerechte Anträge
6.2.1 Erstihütte

Josephine Oettinger stellt die Erstihütte kurz vor.

Abstimmung
Soll dem Antrag auf Veranstaltungsübernahme

für die Erstihütte in Höhe von 3900€
stattgegeben werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

7 Server
Dominik Philipp informiert das StuPa darüber, dass nun doch kein eigener Backup-Server angeschafft
werden wird, sondern ein externes Backup angemietet wird. Dies kostet bei der aktuellen Datenmenge pro
Jahr nur 150€. Auf die Laufzeit, die ein eigener Backup-Server durchgehalten hätte, sollen die Gesamt-
kosten so niedriger sein. Außerdem skaliert diese Lösung besser, da im Bedarfsfall mehr Speicherplatz
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gemietet werden kann.
Yona Yasin Lindner verlässt die Sitzung um 21:47.

Jessica Gilmore verlässt die Sitzung um 21:47.

8 Wahlen
8.1 Wahl des Wahlausschusses
Florian Marwitz kandidiert für den Wahlausschuss.
Josephine Oettinger kandidiert für den Wahlausschuss.
Niklas Hörcher kandidiert für den Wahlausschuss.
Katja von Allwörden kandidiert für den Wahlausschuss.

Abstimmung
Soll Katja von Allwörden in den Wahlausschuss

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Josephine Oettinger in den Wahlausschuss

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Niklas Hörcher in den Wahlausschuss

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Florian Marwitz in den Wahlausschuss

gewählt werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

8.2 Wahl des Wahlprüfungsausschusses
Alexandra Seebode kandidiert für den Wahlprüfungsausschuss.
Clara Trost kandidiert für den Wahlprüfungsausschuss.
Marie-Theres Dammann kandidiert für den Wahlprüfungsausschuss.

9 Nachwahl in das AStA-Referat Soziales, Inklusion und Politik
Kashawaraam Emanuvel kandidiert für das AStA-Referat Soziales, Inklusion und Politik.
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Abstimmung
Soll Alexandra Seebode in den

Wahlprüfungsausschuss gewählt werden
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Clara Trost in den Wahlprüfungsausschuss

gewählt werden
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Marie-Theres Dammann in den

Wahlprüfungsausschuss gewählt werden
Dafür Dagegen Enthaltung
17 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

Abstimmung
Soll Kashawaraam Emanuvel in das AStA

Referat Soziales, Inklusion und Politik gewählt
werden?

Dafür Dagegen Enthaltung
15 1 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.

10 Entlastungen
10.1 Haushaltsjahr 2018

Abstimmung
Wir entlasten für das Haushaltsjahr 2018 nach

Erhalt der Haushaltsprüfung Alexandra Seebode
als HVP der Studierendenschaft sowie den AStA

in diesem Haushaltsjahr
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

10.2 Haushaltsjahr 2019

11 Protokoll

12 Sonstiges
Florian Marwitz berichtet, dass die Universität Verbesserungsvorschläge für die/Probleme mit der Web-
seite der Uni Lübeck sammelt, um diese bald zu überarbeiten. Wenn jemand solche hat, sollen sie an den
AStA-Vorsitz geschickt werden, welcher sie dann gesammelt weiterleiten wird.
Valentin Reichenbach berichtet: Ann-Christin Capelle tritt von ihrer Position als gewähltes Mitglied des
Studierendenparlamentes zurück.
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Abstimmung
Wir entlasten für das Haushaltsjahr 2019 nach
Erhalt der Haushaltsprüfung Madleine Heuer

und Rafaela Rawinski als HVP der
Studierendenschaft sowie den AStA in diesem

Haushaltsjahr
Dafür Dagegen Enthaltung
16 0 0

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

Abstimmung
Soll das Protokoll der 1. außerordentliche Sitzung

angenommen werden?
Dafür Dagegen Enthaltung
15 0 1

Das Studierendenparlament ist somit dafür.
Es gibt 1 nicht abgegebene Stimme.

Voraussichtlicher Termin für die nächste Sitzung ist der 27.04.2022 .
Die Sitzung endet um 22:10.

Max Henning Junghans
Schriftführer des
50. Studierendenparlaments

Valentin Reichenbach
Präsident des
50. Studierendenparlaments
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